

## Docentes de la Escuela de Enfermería se reúnen en asamblea con motivo de inicio de semestre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 08 de Agosto de 2013 11:09 - Última actualización Jueves 08 de Agosto de 2013 11:39

---



Autoridades que presidieron la mesa de honor del acto que dejó formalmente iniciada la asamblea.

En un acto encabezado por el Rector Magnífico, Mateo Aquino Febrillet, docentes de la Escuela de Enfermería, de la sede central y de los centros regionales, asistieron a la asamblea que se llevó a cabo en el salón de maestría de esta unidad académica, la cual tuvo como objetivo abordar distintos aspectos relacionados con la apertura del semestre 2013-20, y asegurar, así, el éxito del mismo.

Esta actividad fue presidida, además, por Emma Polanco, vicerrectora administrativa; Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Antonio Cerda Luna, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, y Juana Méndez, directora de la Escuela de Enfermería.

## Docentes de la Escuela de Enfermería se reúnen en asamblea con motivo de inicio de semestre

Escrito por Rafael Paez

Jueves 08 de Agosto de 2013 11:09 - Última actualización Jueves 08 de Agosto de 2013 11:39

---



Docentes de enfermería escuchan al disertante del Ministerio de Administración Pública.